

OPINI PUBLIK

Dandim 1311/Mrw Letkol Inf Alzaki Hadiri Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-96 di Kantor Bupati Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.OPINIPUBLIK.ID

Oct 28, 2024 - 11:58



Dandim 1311/Mrw bersama Kapolres Morowali

Pengawasan Tahapan Kampanye Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Kabupaten Morowali Tahun 2024



SARIFA FADLIA ABUBAKAR, S.Sos.1
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ALIAMIN, S.E
KETUA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



ELSEVIN LANSINARA, S.H
ANGGOTA BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI



NURZIA, SH., MM
KEPALA SEKRETARIAT BAWASLU
KABUPATEN MOROWALI

BERSAMA RAKYAT AWASI PEMILU
BAWASLU TEGAKKAN KEADILAN

MOROWALI, Sulawesi Tengah- (28 Oktober 2024) – Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S, menghadiri upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 yang digelar di halaman Kantor Bupati Morowali, Desa Bente, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali. Kegiatan tersebut dipimpin oleh Pj. Bupati Morowali, Drs. Yusman Mahbub, M.Si., sebagai inspektur upacara, dengan dihadiri pula oleh jajaran Forkopimda Morowali, Pj. Sekda Morowali, pimpinan OPD, staf ahli Pemda, Ketua TP PKK Morowali, Ketua Persit KCK Cabang LXVII Dim 1311, serta tamu undangan lainnya.

Dalam amanatnya, Pj. Bupati Yusman Mahbub membacakan pesan Menteri Pemuda dan Olahraga, menekankan pentingnya menjaga nilai-nilai luhur Sumpah Pemuda sebagai fondasi karakter bangsa. “Nilai-nilai agung yang diikrarkan oleh generasi Sumpah Pemuda 1928 ini harus terus kita dengungkan untuk memperkuat semangat kebangsaan di tengah perubahan global yang sangat cepat,” ujar Yusman. Ia menegaskan bahwa tantangan era modern, yang bisa melemahkan kekuatan bangsa, harus dihadapi dengan kesadaran karakter yang kuat agar eksistensi kebangsaan Indonesia tetap lestari.

Momentum peringatan ini juga bersamaan dengan masa transisi pemerintahan

baru yang diharapkan mampu mengorkestrasi langkah strategis dalam mencapai target Pembangunan Jangka Panjang 2045, menuju Indonesia Emas yang bercirikan kemajuan dan kesejahteraan. Selain itu, pengembangan kepemudaan diharapkan semakin diperhatikan sebagai bentuk dukungan terhadap pemuda Indonesia untuk turut aktif di berbagai sektor pembangunan, baik nasional maupun global.

Dalam kesempatan tersebut, Letkol Inf Alzaki menyampaikan harapannya agar pemuda Indonesia tetap menjadi pilar utama dalam menjaga persatuan dan kedaulatan bangsa. "Pemuda adalah tonggak masa depan. Dengan semangat Sumpah Pemuda, mari kita bersama-sama membangun Indonesia yang lebih berdaya saing, berkarakter kebangsaan yang kuat, dan siap menghadapi tantangan global," tegasnya. Ia juga mengapresiasi peran pemuda yang terus berkontribusi positif dalam pembangunan bangsa dan mengajak seluruh pemangku kepentingan untuk bersinergi dalam membangun ekosistem kepemudaan yang inovatif dan berdaya saing.

Upacara berlangsung dengan khidmat, menandai komitmen seluruh elemen masyarakat dalam memperingati perjuangan pemuda-pemudi bangsa serta harapan untuk semakin menguatkan semangat nasionalisme menuju masa depan yang gemilang bagi Indonesia.